
何のために政治を志したのか
その言葉を胸に刻み､走り続けます｡
議員になってまもなく､先輩に｢何のために政治を志したのか｡

それだけは絶対に忘れるな｣と言葉をかけられました｡

｢議会が市民にとって身近な存在になるために｣その初志を実現すべく､これからも走り続けます｡

■一般質問･決算総括質疑で実現･推進中の主なもの

☆｢市報よこて｣に広告導入

☆市長の公約達成度を市ホームページで公開

☆スポーツ合宿･大会の誘致推進(横手コンベンション協会設立)

☆アウトソーシングに関する指針策定

☆大災害時の後方支援拠点整備構想

■議会改革の推進

☆議会基本条例制定(議会報告会開催､会派代表質問導入等が実現)

☆｢スポーーツ立市よこて｣でまちを元気にする条例制定

☆｢市議会だより｣で議員の賛否公開

☆横手かまくらFMで議会紹介番組開始

☆議員政治倫理条例(策定中)

産業経済常任委員会　委員(21年11月～23年11月)

総務文教常任委員会　委員(23年11月～)

議会広報垂員会　副委員長(21年11月～23年11月)委員長(23年11月～)

浄水場整備調査特別委員会　委員(21年12月～22年12月)

議会改革検討特別委員会　委員<第二部会副部会長> (22年9月～23年9月)

議会改革推進特別委員会　委員(24年6月～25年3月)

スポーツ立市条例制定検討会議　副会長(24年1 2月～25年3月)

倫理条例策定特別委員会　委員(25年3月～)

†横手かまくらFM

市議会紹介番組

←議会改革検討

特別委員会

青山ゆたか

3つの決意
①さらなる議会改革!

議会基本条例の制定により､着実に議会改革が進みましたが､改革

はいまだ途上にあります｡市民の皆さんに｢より身近で信頼される

議会｣を目指して､議会提案の条例づくりや積極的な情報発信に取

り組みます｡

②交流人口増加で地域活性化!
スポーツ観光やコンベンション(各種大会､総会､会議､学会等)

誘致､内外の｢横手フアン｣の力を結集した横手のPRに取り組み､

交流人口増加による地域活性化を目指します｡

㊨ r未来の横手Jを背負って立つ人材の育成!

地域の伝統行事等の｢ふるさとの良さ｣を受け継ぎ､かつ未来の横手

のために斬新な発想ができる人材の育成に努めます｡そのために

地域コミュニティの強化や教育環境の整備に取り組みます｡

横
手
の
た
め
に
!


